
 
 

 
 Circolare n. 252 Solbiate Olona, 23/08/2022 

 

 Alle Comunità di 

 Solbiate Olona e 

 Gorla Maggiore 

  

 

Oggetto:  Saluti del Dirigente Scolastico alle Comunità di Solbiate Olona e Gorla Maggiore 

 

Carissimi tutti, 

dopo tre anni di lavoro a Solbiate Olona e Gorla Maggiore, sono qui a comunicarVi il mio 

trasferimento in Puglia a partire dal prossimo primo settembre. Un cambiamento che realizza il 

tanto desiderato “ritorno a casa”, ma non privo di malinconia per la conclusione della 

collaborazione con quanti, nel tempo, hanno sempre più assunto il ruolo di amici, e con i quali si 

sono condivisi momenti belli ma anche delusioni e momenti dolorosi. 

Sono stati tre anni difficili ma comunque importanti, durante i quali ho cercato di costruire relazioni 

con le amministrazioni comunali e con le famiglie per il bene esclusivo degli alunni e delle loro 

famiglie; durante il lungo periodo di emergenza sanitaria con docenti, personale di segreteria e 

collaboratori scolastici abbiamo lavorato senza sosta per assicurare agli alunni il diritto 

all’istruzione e alla vita nella comunità scolastica. 

A conclusione di un periodo lungo e importante sento di dover ringraziare quanti si sono spesi, 

collaborando a vario titolo con il sottoscritto, per rendere la Scuola sempre più vicina ai suoi alunni 

e alle famiglie, funzionale alle esigenze che la nostra Repubblica prescrive per i cittadini di oggi e 

di domani.  

Innanzitutto, sentimenti di gratitudine vanno alle due Amministrazioni Comunali di Solbiate Olona 

e Gorla Maggiore, rappresentate rispettivamente dai Sindaci e cari Amici, dott. Roberto Saporiti e 

ing. Pietro Zappamiglio, con i quali si è lavorato in modo da garantire, attraverso i significativi 

finanziamenti comunali, l’attivazione di progetti tanto di inclusione quanto di ampliamento 

dell’offerta formativa. Agli assessori Annamaria Panariello, Annalisa Macchi e Antonella Scolfaro 

con le quali tali progetti sono stati di anno in anno definiti e realizzati. All’Assessore Fiorella 

Cometti, attenta osservatrice di tematiche ambientali, con la quale sono state programmate 

attività educative dedicate tanto ai piccoli della scuola primaria quanto agli alunni della scuola 

secondaria di primo grado. Agli Uffici Tecnici dei due Comuni di Solbiate Olona e di Gorla Maggiore, 

diretti rispettivamente dall’arch. Luca Antonini e dalla geom. Manuela Crivellaro, per il costante 

supporto che ha consentito, in questi tre anni, di rendere i plessi dell’Istituto sempre più “green” 

e tecnologicamente avanzati. 

Un ringraziamento particolare alla dott.ssa Antonietta Mottola, per la premurosa presenza nella 

vita di alunni e famiglie in condizione di difficoltà.  

Alle due Amministrazioni per quanto fatto insieme, e sarebbe impossibile dimenticarlo, nei 

momenti più drammatici della pandemia, quando la priorità era sopravvivere, aiutare chi ne aveva 

più bisogno, dare ai bambini e alle loro famiglie un segnale di presenza. 



 
 

Significativi i risultati ottenuti nonostante le avverse vicende legate all’emergenza sanitaria: la 

scuola dell’Infanzia Ponti ha incrementato il numero di iscrizioni, ottenendo una sezione in più, la 

sesta; la scuola primaria ha aggiornato il suo curricolo verticale e le modalità di valutazione 

allineandosi alla normativa vigente; è stata garantita la disponibilità di uno sportello d’ascolto e 

di supporto psicologico; sono stati utilizzati finanziamenti europei da una parte per consentire la 

partecipazione di tutti gli alunni alle lezioni a distanza (progetto FESR “Smart Class”, che ha 

previsto la distribuzione di tablet alle famiglie in difficoltà)  e dall’altra per migliorare 

l’infrastruttura tecnologica della scuola (progetti FESR “Reti Cablate” e “Digital Board”). Ultima, in 

ordine temporale, la candidatura della scuola dell’infanzia Ponti ad un finanziamento europeo per 

la creazione di nuovi e innovativi ambienti di apprendimento. 

Con i Carabinieri delle stazioni di Fagnano Olona e Gorla Minore, dirette rispettivamente dai 

marescialli Francesco Martino e Antonino Giuliano, sono stati organizzate attività di formazione 

rivolte alle famiglie in tema di legalità e di consapevole utilizzo di strumenti di comunicazione 

mobile, in momenti in cui i cellulari erano l’unico modo di vivere la comunità.  

Una scuola non può funzionare senza un ufficio di segreteria efficiente e prodigo alle necessità e 

alle richieste del suo dirigente e dell’utenza: ringrazio la mia DSGA, dott.ssa Daena Lambiase, che 

con abilità e passione ha guidato il lavoro del personale amministrativo e dei collaboratori 

scolastici. Agli assistenti amministrativi che si sono avvicendati in questi anni e che hanno sempre 

ascoltato le mie richieste, risposto alle mie domande, guidato le mie scelte con la loro esperienza; 

un grazie di cuore a Maddalena Scaccia, Monica Pasquali, Pierangela “Piera” Testa, Marta Trunfio, 

Felice Maione, Raffaele D’Ascoli, Lara Rossi, Arianna Pisano e Giusy Inzirillo. 

Ad una grande professionista e cara amica, prof.ssa Cristina Bevilacqua, mia prima collaboratrice, 

per aver messo sempre al primo posto la Scuola e i suoi alunni con la sua competenza e voglia di 

fare; a Cristina auguro un futuro di meritatissime soddisfazioni professionali delle quali la scuola 

non potrà che beneficiare. 

Ai referenti di plesso e alle funzioni strumentali, proff. Alessandra Sganga, Katia Macchi, Federica 

Rossi, Anna Maria Marinoni, Serena Preziosi, Solange Possetto, Elena Morandi, Federica 

Scandroglio, Donatella Bienati e Simona Pozzi; mi si consenta di ringraziare, in particolare, le inss. 

Katia e Federica per l’entusiasmo con il quale sempre hanno collaborato con il sottoscritto.  

All’ins. Roberta Tornesello, che si è spesa nel fondamentale settore della sicurezza, raccordandosi 

con l’RSPP di Istituto e gli Uffici Tecnici e curando con competenza l’organizzazione della 

formazione del personale scolastico. 

Ai membri del Consiglio di Istituto appena costituitosi, un grazie di cuore per aver deciso di 

collaborare accettando di entrare a far parte di uno degli organi collegiali più importanti, momento 

di integrazione delle diverse componenti scolastiche, punto di snodo con le famiglie del territorio.  

Ai docenti, ai collaboratori scolastici e a tutti coloro che non riesco a citare in questa 

comunicazione; la scuola cresce e trae la sua linfa vitale dall’impegno, dall’entusiasmo e dal lavoro 

di tutti. 

A Voi tutte, famiglie di Solbiate Olona e di Gorla Maggiore, per avermi accolto e per avermi dato 

fiducia nell’affidarmi il bene più grande che si possa desiderare, i propri figli. 

Lascio a chi prenderà il mio posto alla guida dell’Istituto Moro di Solbiate Olona una scuola che 

nel tempo è cresciuta, che ha reagito alle avversità, che ha saputo raccogliere e vincere tante 

sfide.  

Al nuovo Dirigente Scolastico faccio gli auguri più cari per un lavoro proficuo e sereno. 

 

 

                                                                       IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

Prof. Ing. Roberto Diana 
Firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3, c.2, D.lgs. 39/93 


